
Stadtpräsident Strohdiek bedankt sich für das mit seiner Wahl zum Stadtpräsidenten ausgespro-
chene Vertrauen - verbunden mit dem Wunsch und der Bereitschaft auf eine gute und konstrukti-
ve Zusammenarbeit in der Selbstverwaltung und mit der Verwaltung. 
 
Er dankt insbesondere auch seinem Vorgänger, dem ehemaligen Stadtpräsidenten Hatto Klamt, 
für dessen hervorragende Wahrnehmung seines Amtes. 
 


